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Question écrite n° 108939

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le secrétaire d'État auprès de la ministre de l'écologie, du développement
durable, des transports et du logement, chargé des transports, sur l'état de malpropreté de nombreuses gares
de voyageurs en région Île-de-France. En effet, ces gares ne sont pas toujours suffisamment entretenues,
d'autre part les ordures et déchets sur les voies de chemin de fer sont fréquentes dans ces gares quand elles
sont traversées par des trains de grandes lignes ou des TGV. Cette situation de malpropreté voire d'abandon
(sur plusieurs années) suscite un vif mécontentement des riverains qui se plaignent auprès des élus de leur ville
de résidence. C'est le cas notamment pour la gare du Raincy-Villemomble ou de nombreux riverains se
plaignent de l'absence d'entretien sur la voie D, où la saleté devient repoussante et où l'entreprise de nettoyage
ne serait pas passée depuis 2009. Devant une certaine et assez longue inertie de la SNCF et de RFF, les
riverains envisagent des actions médiatisées pour exprimer leur mécontentement croissant, contre cette
situation, où ils ne sont guère entendus. Il conviendrait que les pouvoirs publics puissent intervenir auprès des
sociétés responsables (SNCF et RFF) pour obtenir qu'elles puissent agir, auprès de leur prestataires propreté,
notamment sur la gare du Raincy-Villemomble, et dans d'autres lieux pour trouver une solution à ce genre de
problèmes fréquents notamment en banlieue et surtout en Île-de-France. Il lui demande donc de lui indiquer ce
qu'il compte entreprendre en ce sens.
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